

Medio	Terra
Fecha	4-10-2014
Mención	Confecch está reunida este sábado con el fin de evaluar situación en materia educacional. La reunión se realiza en la UAH.

Confech está reunida este sábado con el fin de evaluar situación en materia educacional

4 de octubre de 2014 | 15h30 | actualizado a las 15h30

A | A

Dirigentes de alumnos universitarios agrupados en la Confech, se reúnen este sábado en la Universidad Alberto Hurtado, con el objetivo de evaluar la situación en materia educacional y proyectar el movimiento estudiantil.

El encuentro de los universitarios se desarrolla en medio de la discusión de los proyectos de ley de reforma de educación en el Congreso Nacional, entre éstos lo aprobado recientemente en una larga jornada que culminó en la madrugada, y en donde en la Cámara de Diputados se aprobó el fin a la selección y el copago en colegios particulares subvencionados y la sanción a quienes lucran con dineros estatales.

Respecto a dichas iniciativas aprobadas, y que pasaron a la comisión de Hacienda del Senado, el ministro de Educación, Nicolás Eyzaguirre, expresó que éstas corresponden "al grueso" de lo que planteó el programa de gobierno de la Presidenta Michelle Bachelet en materia de reforma educacional.

"Las ideas matrices centrales (del programa), están contenidas en lo que salió de la Cámara de Diputados y debieran ser, si bien perfeccionadas, la base de lo que salga del Senado también", expresó el ministro.

En tanto, la presidenta de la Federación de Estudiantes de la Universidad Católica (FEUC), Naschla Aburman, valoró lo aprobado, pero dijo que "por experiencia también sabemos que es en el Senado donde se cocinan acuerdos que están lejos de representar a la ciudadanía y, por lo mismo, queremos poner mucho hincapié en que este compromiso llegue hasta el final y que el compromiso no sea con un sector político, sino con la ciudadanía que ha venido exigiendo hace mucho tiempo cambios estructurales en educación".

Según lo previsto, a las 20 horas de este sábado, en Erasmo Escala 1822, Santiago, los voceros de la Confech van a dar a conocer conclusiones de la sesión de trabajo que realizan durante la jornada.

